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¿Qué es este documento?

Este documento es el tríptico en lectura fácil
del Festival Internacional de Teatro Clásico 
de Mérida número 70.

Un tríptico es un folleto informativo.
Es un folio doblado y divido en 3 partes 
que forman 6 páginas.
Ejemplo:

La lectura fácil es una forma 
de crear documentos más fáciles de entender.

En este documento aparece información 
sobre todas las obras de teatro 
y espectáculos que se van a hacer 
en el Festival este año, 2024.
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¿Qué es este documento?

Te informamos que aparecen nombres 
y apellidos de algunos actores y actrices 
y el nombre de algunas de las obras de teatro 
que son difíciles de entender
porque se escriben y leen 
de una forma diferente a nuestro idioma.
Por ejemplo: nombres y apellidos 
de personas que han nacido en Cataluña, 
en Galicia o en otro país, entre otros lugares.

En este documento vas a encontrar 
palabras en negrita como esta. 
Esto quiere decir que hay una definición 
que explica esa palabra en un cuadro 
justo al lado del texto.

Si quieres ver la información original 
de las obras de teatro 
y espectáculos del Festival,
pincha en este enlace:
https://www.festivaldemerida.es

Ejemplo: 
ejemplo
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Puedes disfrutar de esta ópera
los días 27 y 29 de junio 

Ópera 

Cantantes:
ej Nerkowski.
Ángeles Blancas
Noah Stewart
Esteban Baltazar

Director: 
Paco Azorín

Director y directora musical:
Andrés Salado, 
de la Orquesta de Extremadura.
Amaya Añúa,
del Coro de Cámara de Extremadura.
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Ópera: 
obra de teatro 
en la que algunos 
actores y actrices 
cantan. 

Medea 
Ópera de Luigi Cherubini



Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 3 al 7 de julio 

Actores y actrices:

Paca Velardiez
Esmeralda Suárez
Irene Hernández
Carmen Moya 
Esteban García Ballesteros
Pedro Montero
José Francisco Ramos
Fernando Ramos

Director: 
Paco Carrillo
Persona encargada 
de adaptar la obra:
Florián Recio

Comedia

5

La aparición 
Obra de teatro de Menandro



Actor solista y director:

Rafael Álvarez

Músico:
Javier Alejano

Iconos 
o la exploración del destino
Obra de teatro de Rafael Álvarez, 
también conocido como: El Brujo

Comedia

Iconos:
personas famosas 
o reconocidas en la cultura 
de un lugar o de una zona.

Destino:
conjunto de hechos 
que vive una persona 
y que pueden ser positivos 
o negativos.

Solista:
persona que representa 
una obra de teatro sola.
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Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 10 al 14 de julio 



Actores y actrices:

Joaquín Reyes
Ángeles Martín
Astrid Jones
Sara Escudero
Carlos Troya
Laura Galán
Nerea Moreno
Pedro Ángel Roca

Directora y encargada 
de la adaptación de la obra:
Rakel Camacho
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La Paz
Obra de teatro de Francisco Nieva

Comedia

Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 17 al 21 de julio 



Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 24 al 28 de julio 

Actores y actrices:

Roberto Enríquez
Carmen Conesa
Manuel Morón
Álex Barahona
José Luis Torrijo
Juan Díaz
María Ordóñez
Beatriz Melgares
Javier Lara

Director:
Antonio Simón
Personas encargadas 
de adaptar la obra:
Juan Carlos Plaza Asperilla y Antonio Simón

Drama

Shakespeare:
fue un escritor de obras 
de teatro, poeta y actor 
de Inglaterra.
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Coriolano
Obra de teatro de Shakespeare
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Puedes disfrutar de esta obra de teatro: 
• del 31 de julio al 4 de agosto 
• del 7 al 11 de agosto 

Actores y actrices:

Victoria Abril
Adrián Lastra
Ruth Lorenzo
Mariola Fuentes
Peter James
Elisabet Biosca
Joaquín Fernández

Coro:
Coro de Cámara de Extremadura

Director:
José María del Castillo

Tragicomedia

Medusa
Obra de teatro de José María 
del Castillo
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Bailarines y bailarinas:

Alizée Duvernois
Victor Virnot
Julien Marie-Anne
Maeva Lassere
Gaetan Vermeulen
Coline Fayolle
Gaël Rougegrez
Meggie Isabet
Quentin Picot
Martina Consoli

Directora: 
Blanca Li

Danza

Dido y Eneas
Danza de Henry Purcell

10

Puedes disfrutar de esta danza 
el día 6 de agosto 



Actores y actrices:

Anabel Alonso
Carlos Beluga
Alfredo Noval
Ana Fernández
Carlota Ferrer
Paula Mendoza
Alberto Velasco

Directora: 
Carlota Ferrer
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Tragedia

Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 14 al 18 de agosto 

Tiresias 
Obra de teatro de Joan Espasa, 
con la colaboración 
de José Manuel Mora y Carlota Ferrer



Actores y actrices:

Juanjo Artero
María Garralón
Beli Cienfuegos
Laura Moreira
Nuria Cuadrado
Alberto Barahona
Néstor Rubio
Rubén Lanchazo
Maite Vallecillo

Directora: 
Eva Romero

Tragedia

Ifigenia
Obra de teatro de Silvia Zarco
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Puedes disfrutar de esta obra de teatro 
del 21 al 25 de agosto 



Teatro María Luisa

Monstruos
El prodigio de los dioses
Obra con textos 
de Calderón de la Barca

     6 de julio

Coriliano,
después de Shakespeare
Obra de la compañía de teatro:
Inconstantes Teatro 

     13 de julio 

Puedes ver estas obras de teatro
desde el día 6 de julio
hasta el día 4 de agosto

Prodigio:
persona o cosa especial, 
diferente o rara.

Lisístrata Montoya
Obra adaptada por Coco Reyes

     27 de julio 

Barrabás
Obra de Richard France

     20 de julio 
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Teatro María Luisa

Puedes ver estas obras de teatro
desde el día 6 de julio
hasta el día 4 de agosto

Elogio:
celebrar las cualidades 
o méritos de una persona 
o de una cosa. 

La información sobre los precios, 
descuentos y abonos 
puedes verlos en la página web del Festival 
en el apartado llamado: Información útil.

www.festivaldemerida.es 
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Cassandra 
o el elogio del fracaso
Obra de Íñigo Guardamino 
y María Herrero 

     28 de julio 28

Edipo Rey
Obra de la compañía de teatro:
Bambalina Teatre

     3 de agosto 3

Elektra 25
Obra de la compañía de teatro:
Atalaya

     4 de agosto 4



Otras actividades

Conferencias y encuentros
   Encuentro número 7
 de Creadoras Escénicas

   Las creadoras escénicas 
   son las personas encargadas de organizar 
   y crear las obras de teatro, 
   los textos y las coreografías, 
   entre otras cosas.
 
 En el encuentro se hablará 
 de Kleos, una suerte de inmortalidad:
 el tratamiento de una heroína 
 con poder en tiempos convulsos.

 Kleos es una palabra griega y significa fama.
 Inmortalidad significa que algo 
 o alguien dura para siempre 
 en la memoria de las personas.
 Heroína es una mujer famosa 
 por su esfuerzo y su valor.
 Tiempos convulsos 
 significa que es una época 
 en la que las personas están alteradas 
 por motivos políticos, sociales o económicos, 
 entre otros.
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Coreografía:
es la técnica de hacer 
y dirigir bailes y danzas
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  Encuentro número 13 con los Clásicos

Otras actividades

Conferencias y encuentros
   Encuentro Internacional
   de periodismo y cultura número 6

 En el encuentro se hablará 
 sobre el mojo IA.
 IA son las iniciales 
 de inteligencia artificial.
 La inteligencia artificial 
 es una parte de la informática que crea sistemas 
 que pueden hacer tareas 
 que necesitan de la inteligencia de las personas 
 como, por ejemplo, aprender o razonar.
 El Mojo IA es un lenguaje de programación 
 para la inteligencia artificial.
 Un lenguaje de programación 
 es una forma de comunicarnos con un ordenador, 
 Tablet o móvil para decirles que queremos hacer 
 y para crear programas.
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Otras actividades

Augusto en Mérida

Se realizarán talleres y obras de teatro 
para difundir la cultura clásica 
de una forma lúdica.

Se realizarán desde el día 1 de junio 
hasta el día 22 de agosto, 
en diferentes zonas de Mérida. 

Estas actividades las coordinará la compañía 
de teatro llamada TAPTC?
TAPTC? significa: ¿Te apetece?

Pasacalles

Un pasacalle es un desfile con actores  
y actrices que representan obras de teatro 
o hacen bailes por la calle.
El pasacalle de este año es:
Dionisio, el origen del teatro.
El pasacalle se realizará:
• En Mérida, todos los sábados 
 desde el día 6 de julio
 hasta el 24 de agosto.
• En Medellín, el sábado 19 de julio.
• En Plasencia, el sábado 8 de agosto.

Lúdica:
significa juego.

Origen: 
significa principio de algo.
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   Domus Romana.
 Vida doméstica en Augusta Mérida
 Domus significa hogar o casa.
 Augusta Emérita fue el nombre antiguo 
 de la ciudad de Mérida.
 Esta exposición puedes verla 
 en el Museo Nacional de Arte Romano
 en Mérida durante los meses de junio y julio.

• Puro Teatro
 Esta exposición puedes verla  
  en el Museo Arqueológico de Bilbao
  del 16 de febrero al 17 de marzo.

• Theatrum Mundi
 Theatrum Mundi significa Teatro del Mundo.
 Esta exposición puedes verla 
 en el Instituto Cervantes de Nueva York
 a partir del 19 de junio.

• Ars Fatum
 Ars Fatum es el nombre de las piezas 
 que se presentan en la exposición.
 Esta exposición puedes verla 
 en la sede del Festival 
 del 1 de julio al 25 de agosto.

 En el Museo llamado Oiasso de Irún.

Otras actividades

Exposiciones
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Otras actividades

Cinema AESTAS 2024

Cinema AESTAS significa cine de verano.
Se realizarán sesiones de cine 
en el Pórtico del Foro de Mérida.
Se harán todos los lunes desde el día 1 de julio 
hasta el 19 de agosto.

Si quieres tener más información 
sobre estas actividades, 
pincha en este enlace: 
festivaldemerida.es/otras-actividades
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Teatro infantil

Héroes y heroínas
Otro año más vuelven los héroes y heroínas.
Estos personajes nos contarán sus aventuras, 
e historias, con muchas risas, 
sobre la amistad, el respeto y la igualdad.

Puedes verlos todos los sábados 
en la Plaza de España de Mérida 
desde el día 7 de julio hasta el 25 de agosto
a las 12 del mediodía.

Pórtico: 
es un porche o soportal.
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